

Medienmitteilung vom 1. Dezember 2017

## **Egerkingen: Lastwagen verliert Container**

**In einem Kreisverkehr in Egerkingen ist am Donnerstagabend ein Container von einem Lastwagen gefallen. Verletzt wurde niemand.**

Am Donnerstag, 30. November 2017, gegen 21 Uhr, befuhr ein Lastwagen mit Anhänger einen Kreisverkehr in der Gäustrasse in Egerkingen. Dabei verlor er einen nicht richtig befestigten Container von der Ladefläche des Lastwagens. Verletzt wurde niemand. Der Container wurde nach der Unfallaufnahme von der Speditionsfirma mit Hilfe eines Krans wieder aufgeladen. Die Polizei leitete den Verkehr rund zwei Stunden an der Unfallstelle vorbei um.



Für Rückfragen: Andreas Mock, Leiter Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien.mail@kapo.so.ch](mailto:medien.mail@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [www.polizei.so.ch](http://www.polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)